



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

JUSTICIA

CORTES

CONFLICTO Y NARCOTRÁFICO

INVESTIGACIÓN

DELITOS

SERVICIO

JURISDICCIÓN ESPECIAL PAZ



El sentido pedido de perdón de Santos a víctimas de falsos positivos

El expresidente habló ante la Comisión de la Verdad. Dijo sentir remordimiento por los hechos.

FOTO POR:

RELACIONADOS:

PROCESO DE PAZ

COMISIÓN DE LA VERDAD

FALSOS POSITIVOS

RECONCILIACIÓN

PERDÓN

Sr

REDACCIÓN JUSTICIA

12 de junio 2021, 03:10 P. M.

Seguir JEP Colombia

Comentar

Guardar

Reportar

Portada



as víctimas de las ejecuciones extrajudiciales, mal llamadas '**falsos positivos**', fueron el eje central del cierre del testimonio que entregó el expresidente de Colombia **Juan Manuel Santos** este viernes, ante la **Comisión de la verdad**.

(En contexto: '[Pecado original](#)' de falsos positivos fue la presión para [producir bajas](#): Santos)

Temas relacionados

ÁLVARO URIBE 01:17 A. M.

Falsos positivos: 'expresidente Uribe no irá a Comisión de la Verdad'



FALSOS POSITIVOS JUN 12

Políticos reaccionan a declaraciones de Sar <
sobre falsos positivos

En un encuentro que se extendió por más de dos horas, [el exjefe de Estado relató cómo se enteró](#) –cuando era ministro de Defensa del gobierno de Álvaro Uribe– de que militares estaban asesinando a civiles para presentarlos ilegítimamente como guerrilleros y delincuentes muertos en combate, así como las acciones que tomó su cartera para investigar y denunciar esta práctica.

Además, Santos –quien recibió el Nobel de Paz en 2016– aprovechó el espacio para pedirles perdón a las víctimas por estos crímenes, que, reconoció, se cometieron mientras él estuvo liderando el Ministerio.

(Lea además: [Santos pide implementar acuerdo de paz para solucionar paro](#))

"Tengo que decir que, a pesar de haber hecho todo lo humana y legalmente posible, no logramos cortar de un solo tajo los falsos positivos. No era fácil, por todas las razones que he expuesto. Cambiar la cultura y el accionar de cualquier institución toma tiempo, es difícil, sobre todo cuando se trata de instituciones tan conservadoras como las Fuerzas Armadas. Creo, sin embargo y sinceramente, que el objetivo fundamental de acabar con los falsos positivos se logró", dijo el exmandatario.

Y continuó: "Pero me queda el remordimiento y el hondo pesar de que durante mi ministerio muchas, muchísimas madres, incluidas las de **Soacha**, perdieron a sus hijos por esta práctica tan despiadada, unos jóvenes inocentes que hoy deberían estar vivos. Eso nunca ha



debido pasar. Lo reconozco y les pido perdón a todas las madres y a todas sus familias, víctimas de este horror, desde lo más profundo de mi alma".

(Siga leyendo: [Pecado en falsos positivos fue la presión para producir bajas: Santos](#))

justicia@etempo.com



Me queda el remordimiento y el hondo pesar de que durante mi ministerio muchas, muchísimas madres, incluidas las de Soacha, perdieron a sus hijos por esta práctica tan despiadada



REDACCIÓN JUSTICIA

12 de junio 2021, 03:10 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Descubre noticias para ti



UNIDAD INVESTIGATIVA

JUN 12 DE 2021

La nueva trampa con el Soat que le puede costar millones

UNIDAD INVESTIGATIVA

JUN 13 DE 2021

El rastro de las bandas criminales que rondan Bogotá y Cundinamarca

UNIDAD INVESTIGATIVA

JUN 12 DE 2021

El nexa con Colombia de gran redada del FBI contra la mafia

UNI

JUN

Du me: liga



Empodera tu conocimiento

SENADO 08:40 A. M.

CONSUMO EN COLOMBIA 08:36 A. M.

VÍCTIMAS 08:29 A. M.